

---- See English version below ----

## **Ausschreibung von vier Teilstipendien im Rahmen des BIDS-Projekts *Die JLU und Du – Kooperation mit PASCH-Schulen in Kolumbien und Polen***

### **Details**

Das Akademische Auslandsamt der Justus-Liebig-Universität Gießen (JLU) schreibt vier Teilstipendien für ausländische Absolventinnen und Absolventen folgender Partnerschulen aus:

1. Deutsche Schule Barranquilla
2. Deutsche Schule Bogotá – Colegio Andino
3. Deutsche Schule Cali
4. Deutsche Schule Medellín
5. VIII Lyzeum Lodz

Die Stipendien werden im Rahmen des Projekts [Die JLU und Du – Kooperation mit PASCH-Schulen in Kolumbien und Polen](#) vergeben, das im Programm Betreuungsinitiative Deutsche Auslands- und Partnerschulen (BIDS) vom Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD) mit Mitteln des Auswärtigen Amtes gefördert wird.

### **Zielgruppe**

Die Ausschreibung richtet sich an ausländische PASCH-Absolventinnen und -Absolventen der oben genannten Schulen mit kolumbianischer oder polnischer Staatsangehörigkeit.

### **Förderzeitraum**

Der Förderzeitraum umfasst das erste Studiensemester, d.h. Oktober 2025 bis März 2026.

### **Fördersumme**

Die Geförderten erhalten pro Monat ein Teilstipendium in Höhe von 500 €. Die Gesamtfördersumme für sechs Monate beträgt 3.000 €.

### **Voraussetzung für den Erhalt eines Teilstipendiums**

Voraussetzung für den Erhalt eines Teilstipendiums ist die Zulassung der JLU zu einem grundständigen Studium mit angestrebtem Bachelorabschluss (B.A., B.Sc., B.Ed.) oder Staatsexamen.

### **Frist für die Bewerbung um ein Teilstipendium**

16.07.2025

Das Auswahlresultat wird im August 2025 kommuniziert.

## Bewerbungsunterlagen für das Teilstipendium

Zur Bewerbung werden folgende Unterlagen benötigt:

1. Motivationsschreiben (max. 2 Seiten) mit Begründung zur Wahl des Studiengangs und der Hochschule:
  - Warum möchtest Du an der JLU studieren?
  - Welche persönlichen Interessen verbindest Du mit dem gewählten Studiengang?
  - Welche Herausforderungen und Lösungsansätze antizipierst Du in Verbindung mit dem Studium?
  - Welche Perspektiven (akademisch, beruflich, privat) verfolgst Du mit dem Studium?
2. Lebenslauf
3. Schulisches Abschlusszeugnis
4. Deutschzertifikat
5. Bestätigung der Bewerbung an der JLU:
  - bei zulassungsfreien Studiengängen über uni-assist (nicht-deutsche Hochschulzugangsberechtigung, HZB) oder JLU-Bewerbungsportal (deutsche HZB)
  - bei zulassungsbeschränkten Studiengängen über uni-assist oder Hochschulstart (nicht-deutsche HZB, entsprechend Staatsbürgerschaft), oder Hochschulstart und JLU-Bewerbungsportal (deutsche HZB)
6. Ggf. Nachweise zum außerschulischen Engagement

Die vollständigen Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte per Mail als **ein PDF-Dokument** (BIDS\_Nachname\_Vorname) an [Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de](mailto:Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de).

## Auswahlprozess

Die Auswahl erfolgt nach dem Prinzip der Bestenauslese in einem Ranglistenverfahren. Bei der Sichtung der Bewerbungsunterlagen wird auf Basis der schulischen Abschlussnoten und der nachgewiesenen Deutschkenntnisse vorrangig die individuelle Aussicht auf den erfolgreichen Abschluss eines Studiums in Deutschland bewertet.

## Bewerbung um einen Studienplatz an der JLU

Die Bewerbung um einen Studienplatz an der JLU erfolgt unabhängig von der Bewerbung um das Teilstipendium. Informationen zum Bewerbungsverfahren an der JLU finden Sie [hier](#).

**Kontakt für Rückfragen** (Geben Sie im Betreff bitte immer Ihren Namen und BIDS an)

### BIDS Teilstipendium

Susanne Faber  
[Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de](mailto:Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de)

### Beratung und Unterstützung internationaler Studierender

Nadine Linßen und Erik Werner  
[studium-international@admin.uni-giessen.de](mailto:studium-international@admin.uni-giessen.de)

Informationen zum Studienangebot und zur Bewerbung an der JLU finden Sie auch auf den [Internetseiten des Akademischen Auslandsamts](#).

## ***Call for Applications: Four partial scholarships within the BIDS project JLU and You – Cooperation with PASCH schools in Colombia and Poland***

### **Details**

The International Office of Justus Liebig University Giessen (JLU) announces four partial scholarships for foreign graduates from the following partner schools:

1. Colegio Alemán Barranquilla
2. Colegio Andino Bogotá
3. Colegio Alemán Cali
4. Colegio Alemán Medellín
5. VIII Liceum Ogólnokształcące im. Adama Asnyka w Łodzi

The scholarships are awarded as part of the project [\*JLU and You – Cooperation with PASCH Schools in Colombia and Poland\*](#). On behalf of the German Federal Foreign Office, the programme *Betreuungsinitiative Deutsche Auslands- und Partnerschulen* (BIDS) is funded by the German Academic Exchange Service (DAAD).

### **Target Group**

Graduates from before mentioned PASCH schools (Schools: Partners for the Future) with Colombian or Polish citizenship are eligible to apply.

### **Funding Period**

The funding period covers the first academic semester, October 2025 until March 2026.

### **Amount of Funding**

Partial scholarship payment of 500,- Euro a month. The total funding amount for six months is 3.000,- Euro.

### **Prerequisite for Receiving a Partial Scholarship**

The prerequisite for receiving a partial scholarship is admission to JLU for an undergraduate course of study leading to a Bachelor's degree (BA, BSc, B.Ed.) or State Examination.

### **Application Deadline**

16<sup>th</sup> July 2025

The selection results will be announced in August 2025.

## Application Documents for the Partial Scholarship

The following documents are required for application:

1. Letter of motivation (max. 2 pages) with reasons for choosing the degree programme and the university:
  - Why you want to study at JLU?
  - What personal interests do you associate with the chosen degree programme?
  - What challenges and possible solutions do you anticipate related to your studies?
  - What perspectives (academic, professional, private) are you pursuing with the degree programme?
2. Curriculum vitae
3. High school diploma
4. German language certificate
5. Confirmation of application for admission to JLU:
  - for admission-free degree programmes via uni-assist (foreign university entrance certificate) or JLU application portal (university entrance certificate)
  - for admission-restricted programmes via uni-assist or hochschulstart (foreign university entrance certificate, depending on citizenship), or hochschulstart and JLU application portal (university entrance certificate)
6. Proof of extracurricular activities, if applicable.

Please submit the complete application documents by e-mail as **one PDF document** (BIDS\_last name\_first name) to [Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de](mailto:Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de)

## Selection Process

The applicants are placed in a ranking list according to their academic achievements, proven German language skills as well as the individual prospect of successfully completing a course of study in Germany.

## Application for Admission to JLU

The application for admission to JLU is independent of the application for the partial scholarship. You can find necessary information on the application procedure at JLU [here](#).

**Contact for queries** (Please always include your name and BIDS in the subject line)

### BIDS partial scholarship

Susanne Faber  
[Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de](mailto:Susanne.Faber@admin.uni-giessen.de)

### Support Services for International Students

Nadine Linßen and Erik Werner  
[studium-international@admin.uni-giessen.de](mailto:studium-international@admin.uni-giessen.de)

Please consult the [websites of the International Office](#) for more information about the courses of study offered and the application process at JLU.